

Las lluvias disminuyen pero seguirán en el occidente de Cuba, pronostica el Instituto de Meteorología



La Habana, 4 junio (RHC) El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba informó hoy que disminuyeron los niveles de precipitaciones en el occidente del país, pero existen condiciones para que persistan en las próximas horas.

No se darán los mismos e impresionantes acumulados anteriores que llegaron a 200 milímetros en algunos lugares, pero hay peligro de inundaciones en un corto período en zonas bajas y en las cercanías

de los ríos, también puede haber tormentas eléctricas y vientos algo fuertes, precisó la institución en un pronóstico emitido en la televisión cubana.

Fue reportado un tornado débil en la provincia de Artemisa, en la localidad de Candelaria.

Las condiciones continuarán siendo favorables para las precipitaciones en el occidente y centro de la nación antillana, todavía pueden ser fuertes en algunos puntos, y es probable que existan afectaciones por la saturación de los suelos.

Esta área de bajas presiones tiene un lento movimiento y su desorganización disminuye la probabilidad que evolucione a un ciclón tropical.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289715-las-lluvias-disminuyen-pero-seguiran-en-el-occidente-de-cuba-pronostica-el-instituto-de-metereologia>



Radio Habana Cuba